
今年以来，郑东新区财政、国税、
地税和各乡（镇）办事处围绕年初管
委会确定的工作目标，克服各种困
难，齐心协力，真抓实干，千方百计抓
好收入组织工作，较好地完成了半年
收入任务。

财政部门会同国税、地税等执收
单位将税收任务层层分解，落实到单
位和责任人，并采取每月召开财税收
入调度会，通报收入进度，强化财政
收入督查，紧抓进度和责任落实，确
保收入均衡入库。同时，加强重大税
源和重点税种管理，将地方税源大户
和重点工程项目列入重点监控体系，
加大追缴清欠力度。开展土地增值
税清算和所得税汇算清缴专项工作，
进行纳税评估和分析，提高税收的征
缴率和入库率。进一步完善综合治
税信息平台建设，狠抓涉税信息共
享、部门协调联动、税源监控征收，彻
底摸清企业纳税底数，堵塞税收漏
洞，实现应收尽收；严格落实“收支
两条线”制度，加大对执收执罚单
位、土地出让收入、国有资源有偿使
用收入、城市配套费等非税和基金
收入组织的专户管理，促进非税收入
平稳增长。

本报讯 6月29日上午，郑东新
区管委会常务副主任牛瑞华主持召开
“双迎攻坚”集贸市场治理及市容乱点
整治工作推进会，纪工委书记孟祥岭、
管委会主任助理李晗、集贸市场指挥
部副指挥长王艺珂，各相关局办负责
人、乡镇办事处主任、网格副职和执法
中队长以及各市场开办方负责人参加
了会议。

会上,郑东新区管委会市场管理
处再次明确了市场治理内容和标准，
同时对辖区集贸市场治理工作推进情
况进行点评；区创建办通报播放了辖
区市容乱点影像视频；各相关办事处
主任对近期集贸市场治理工作作了汇
报；市场开办方代表进行了表态发
言。孟祥岭对下一步治理工作提出了
要求。

会议最后，牛瑞华要求，一是要统
一思想，统一认识，对照标准，将集贸
市场治理工作统一到“双迎攻坚”工作
大形势中；二是要对标检查，继续投
入，加快进度，力争早日改变市场面
貌；三是要明确责任，持续加压，纪委、
创建办、市场管理处、办事处、市场方
要明确各自职责，主动担当。
记者 王阳 通讯员 王亚莉

■快讯

楼院管理要注重
创特色 树品牌 当示范
全市健康社区治理现场观摩
会在祭城路街道办事处召开

本报讯 6月 29日下午，全市
健康社区治理现场观摩会在祭城路
街道办事处召开。郑州市爱卫办副
主任、市健康社区及窗口单位指挥
部指挥长张中建，市房管局副局
长高胜利，郑东新区党工委副书
记马安庄，房管直属分局局长郑喜
四，全市各区健康社区指挥部指挥
长、祭城路街道办事处主任武学德
等50余人参加现场会。

张中建一行先后到八里庙社
区、崔庄社区实地参观了社区主干
道、绿化带、居民楼栋、卫生死角等
环境，听取了相关负责人关于“双迎
攻坚”工作开展情况、小广告治理、
电线架空治理、车辆乱停放治理、道
板砖黄土裸露治理、社区楼栋长开
展工作等情况的汇报。

张中建对祭城路街道办事处社
区整治工作中发扬克难攻坚、迎难
而上的工作作风表示赞扬，对社区
环境面貌焕然一新取得的成效给予
肯定。

针对下一步工作，张中建提出
三点要求：一要以“双迎攻坚”工作
为契机，立足当前楼院治理工作，注
重创特色、树品牌、当示范，全面提
升楼院自我管理、自我服务水平。
二要切实树立“我是责任人”的主人
翁思想，真抓实干，全力以赴，为辖
区居民营造良好的居住环境。三要
突出管理办法和建立长效机制，在
具体的工作推进过程中，要分类施
策，明确责任人，逐步形成长效管
理，防止问题反弹。
记者 王阳 通讯员 邢蓉

漯河市房管部门
来东区取经

本报讯 6月 30日上午，漯河
市房屋产权交易管理处一行5人来
到郑州市房管直属分局，就房屋交
易与不动产登记合署办公“一窗
式”受理工作模式、窗口设置及业
务办理流程等方面的工作进行了
交流学习。

在参观完郑东新区房地产交易
登记服务大厅后，郑州市房管直属
分局与漯河市参观团进行了座谈
交流。双方就各自的现状、在房屋
交易与不动产登记合署办公方面
取得的进展进行了详细介绍和深入
交流。

漯河市房管人员表示，郑东新
区作为郑州市乃至河南省改革的最
前沿，在房屋交易与不动产登记合
署办公方面取得的成绩和经验值得
他们认真学习和借鉴，并希望双方
保持沟通交流。
记者 王阳 通讯员 李盼
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上半年郑东新区财政收入实现“双过半”
财政收入突破130亿 税收规模继续居全市之首

召开集贸市场治理及市容乱点整治工作推进会

按照标准，加快工作进度
力争早日改变市场面貌

本报讯 6月 30日上午，郑东新
区管委会常务副主任牛瑞华一行到商
都路办事处调研重点工作开展情况。

牛瑞华一行先后来到办事处机
关、普惠社区党群服务中心实地查看
了办事处工作开展情况以及社区党
群服务工作进展情况，听取了关于商
都路辖区重点项目建设、楼宇经济发
展、大气污染防治、“双迎攻坚”工作
推进等 5个方面重点工作的详细汇
报。牛瑞华对办事处社区建设、楼宇
经济发展等各项工作成果给予高度评

价，充分肯定了大气污染防治、“双迎
攻坚”各项工作取得的成绩。

牛瑞华要求，一是要继续加大重
点项目推进力度。牢牢把握住项目
建设重点，积极对接相关部门，稳妥
解决好项目建设中遇到的困难和问
题，推动重点项目早日建成、早出效
益。二是做好辖区楼宇企业服务工
作。通过楼宇企业走访、商都企业家
联谊会等创新性举措，为企业提供点
对点式的定制服务，助推楼宇税收实
现新突破。三是做好大气污染防

治。继续坚持班子领导带队夜查等
好的做法，通过对工地扬尘污染治
理、“小散乱污”企业整治等工作长效
跟踪，实行常态化管控，保障大气污
染防治的稳定性、突出性。四是抓队
伍管理、抓工作落实，“规定动作仍需
努力，自选动作亮点纷呈”，推动、提
高“双迎攻坚”工作、城市精细化管
理、社区建设、民生服务等工作的效
率和质量，促进办事处各项工作再上
新台阶。
记者 王阳 通讯员 游昆鹏

■“双迎攻坚”

区领导调研商都路办事处重点工作开展情况

要求推动重点项目
早日建成、早出效益

本报讯 今年上半年，郑东新区全口径财政收入再创新高，完成130.5
亿元，同比增长20.4%。地方公共财政预算收入完成40.1亿元，同比增长
11.9%，完成全年目标任务的52.3%。其中税收收入38.4亿元，同比增长
15.3%，收入规模继续保持全市各县（市）区、开发区第一位，实现“时间过
半，任务过半”。记者 王阳 通讯员 丁雷
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